

Fecha: 18-12-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta

Noticia general

Título: Dan el vamos a la temporada estival 2024-2025 en Tocopilla

Pág.: 5 Cm2: 198,1 VPE: \$164.033

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739





SE REALIZÓ UN SIMULACRO DE RESCATE EN LA PLAYA COVADONGA

Dan el vamos a la temporada estival 2024-2025 en Tocopilla

Con gran entusiasmo, To-copilla dio inicio al periodo estival 2024-2025, un tiempo de recreación, turismo y seguridad para todos quienes disfrutan de las playas y paisajes que ofrece el Puerto Salitrero. En esta ocasión, la ceremonia de inauguración contó con la presencia de autoridades locales, quienes destacaron el compromiso constante de la comuna

con la seguridad de los veraneantes. Entre las actividades pro-

gramadas, informó la Capitanía de Puerto, se realizó un simulacro de rescate en la Playa Covadonga, que tuvo como objetivo poner a prueba los protocolos de emergencia y mostrar el esfuerzo conjunto de los equipos de rescate de la Armada de Chile para proteger la vida de los visitantes y residentes, en conjunto con los salvavidas que estarán a cargo de los balnearios de la ciudad. El evento no solo marcó el inicio de la temporada, si-no también el fortalecimiento de los esfuerzos de prevención y apoyo ante posibles emergencias. Las autoridades, encabezadas por el capitán de puerto de Tocopilla, capitán de corbeta LT Rodrigo Caro, re-

saltaron la importancia de mantener a la comunidad preparada y alerta durante todo el verano.

"A través de actividades como este simulacro y el despliegue de recursos para el resguardo de la seguridad, se busca garantizar que todos puedan disfrutar de nuestras costas de manera tranquila y responsable", manifestó la autoridad marítima.0